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2025 年 5 月 7 日（水） 
 

『 ガバナー補佐訪問 』 

最後のクラブ訪問に際して 

岐阜Ａグループガバナー補佐 桐山 直泰 様 

年度内に３回各クラブを訪問するようにとのガバナ

ーよりの指示により、本日３回目となりました。３回目

は、次期ガバナー補佐を同好するようにとのことです

が、当岐阜北ロータリークラブの原尾さんが一緒に参加

していただいております。 
岐阜北クラブの印象は明るいクラブと感じています。

女性会員も多く、華やいだ感があります。一番の思い出

は１回目の訪問時に棚橋会員の卓話がありました。初め

てお目にかかり、自らの生い立ちについて語られました。法衣に金髪はかなりのインパクト

がありましたが、卓話の内容が素晴らしく、今月、私の岐阜西クラブに卓話に来ていただき

ます。８０歳以上が１０人、内３人は９０代です。そんな老成したクラブに新しい若い息吹

を注入したいと思い、お願いしました。期待しています。 
私事ですが、万博に２回行ってきました。将来、未来の日本や世界を示唆しています。映

像や展示を通して教えてくれています。何かワクワクするものがあります。私は誰かに誘わ

れませんといけません。まったくのアナログですので、入場も買い物もできませんので、そ

んな機会を待っています。ただし、会場内には多少精通していますので、是非、連れて行っ

てください。 
一年間、お役に立てませんでしたが、私には楽しい一年でした。お世話になりました。あ

りがとうございました。 
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